Promete 'Alito' proteger al INE; 'si falla, así le irá', advierte PRD

Y tras la marcha.

Cierran filas en la Oposición para defender órgano electoral

GUADALUPE IRIZAR, NATALIA VITELA Y MARTHA MARTÍNEZ

Un día después de la multitudinaria marcha en CDMX en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y del pluralismo democrático, al parecer al PRI no le quedó de otra y prometió ayer que votará en contra de la reforma del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dirigente del tricolor, Alejandro "Alito" Moreno, anunció que su partido votará en contra de la reforma electoral en la Cámara de Diputados y dijo que con esa postura reiterarán su defensa al INE y al Tribunal Electoral.

"El INE será defendido en la Cámara de Diputados. Nosotros estamos listos y

so legislativo en la Cámara, aquí está nuestro coordinador (Rubén Moreira), estamos claros en nuestra postura", manifestó el líder tricolor.

"Nos sumamos al llamado en contra del Gobierno que busca atentar contra la autonomia de las autoridades

electorales!", agregó. Acompañado de legisladores de su partido en la sede nacional del PRI, "Alito" celebró la participación ciudadana y ofreció no apoyar nada que debilite a las autoridades electorales y su autonomía.

El domingo, antes de la Marcha por la Democracia, ciudadanos increparon al dirigente priista y le reprocharon acercarse a Morena para 'salvar el pellejo", en alusión al voto de los priistas para ampliar la participación del Ejército en tareas de seguridad hasta el 2028.

El dirigente del PRD, Je-

atentos para correr el proce- sús Zambrano, reconoció el clamor ciudadano hacia la Oposición para defender al INE y aceptó que hay dudas sobre el PRI.

"Aunque se lastimó mu-

cho con todo lo de la militarización, lo que el PRI votó, hoy lo que tenemos enfrente es un riesgo mayor, enorme es el riesgo ya de caminar rumbo a la dictadura. En esta ocasión, si el tal 'Alito' vuelve a traicionar al pueblo de México, así le va a ir", sostuvo.

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, advirtió que hoy están en riesgo las instituciones, la democracia y las

"Está en riesgo todo lo que hemos construido en este último paso de muchas generaciones, en la búsqueda de la democracia, de la libertad y del bien común",

UN LÍDER ZIGZAGUEANTE

En medio de las investigaciones por su riqueza, el presidente y diputado del PRI cambió de opinión sobre la militarización. Ahora promete defender al INE.



JUNIO 2

La Gobernadora Layda Sansores exhibe audios de la trama de Alito para evadir el fisco y simular la venta de propiedades donde involucra a su esposa y a su madre.



JULIO 6

El Gobierno morenista de Campeche asegura que Moreno tiene 23 inmuebles por 103 mdp. En su declaración dijo que valían 5.3 mdp.

JULIO 9

La FGR indaga a Alito por enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal y lavado.

SEP. 7

El PRI presenta una iniciativa para avalar y ampliar hasta el 2028 la militarización.

OCT. 12

Asegura que su bancada no permitiría vulnerar al INE.

OCT. 13

El titular de Segob afirma que tiene un acuerdo con el PRI para avalar una reforma electoral y eléctrica.

OCT. 15

El PRI dice no a la reforma electoral.

OCT. 25

Moreno se dice dispuesto a negociar la reforma electoral. "Podemos encontrar consensos para un sistema electoral más transparente, confiable y menos oneroso".



NOV. 13

Ciudadanos lo encaran y lo llaman "sinvergüenza" por votar con Morena para "salvar su pellejo".

NOV. 14

"Alito" promete y reitera su negativa a la reforma.